



Gabinete de Política Social abrió dos centros de “Oportunidad 14-24” en Azua

Descripción

Gabinete de Política Social completa 73 Centros de capacitación “Oportunidad 14-24” y entregan más de 38 millones de pesos en medicamentos

Azua, 9 de septiembre de 2022.- El equipo del Gabinete de Política Social que coordina Tony Peña, visitó este viernes en la provincia Azua, los municipios Guayabal y Peralta, donde dieron apertura a dos Centros de Capacitación Técnico-Profesional del programa “Oportunidad 14-24”.

Con la habilitación de estos dos nuevos centros, 96 jóvenes decidieron pertenecer a este programa para transformar sus vidas por medio de la capacitación técnico-profesional, superar las adversidades de su entorno y conquistar un futuro exitoso.

El coordinador del Gabinete Social, Tony Peña, les exhortó durante el acto a los jóvenes beneficiarios que hoy decidieron darle un gran cambio a sus vidas, que se preparen y que estudien, para cuando lleguen las oportunidades estén listos para aprovecharlas.

“Este programa fue creado para llevarle una oportunidad de inserción a los jóvenes, es un programa único, ya que les ofrece una serie de beneficios para que puedan insertarse a la sociedad y obtener una oportunidad de trabajo digna”, dijo.

Mientras que el director del programa “Oportunidad 14-24”, Alex Mordan, exhortó a los jóvenes a abrazar esta oportunidad y verla como una puerta de salida hacia el éxito.

“El éxito está esperando por quienes se prepararon para aprovechar las oportunidades y obtenerlo, por eso yo les exhortó a que abracen esta oportunidad” manifestó Alex Mordan.

De su lado, la joven Francisca Alcántara, beneficiaria del programa, agradeció a Tony Peña por haber tomado en cuenta estos municipios y llevarles la oportunidad a todos los jóvenes de poder darle un cambio positivo a sus vidas.

“Gracias señor Tony Peña por traernos esta oportunidad que ya ha sacado tantos jóvenes de las calles y que hará lo mismo en este municipio, este es un programa que aleja a los jóvenes de las

drogas y la mala vida”, expresó Alcántara.

Hoy se aperturaron los CTC del municipio de Guayabal y el CTC Peralta, donde se les estarán impartiendo capacitaciones técnicas en peluquería, informática, belleza, reparación de celulares, proyectos áulicos, contabilidad, entre otros.

Estos 96 jóvenes que hoy ingresaron al programa oriundos de esos municipios serán beneficiados por la iniciativa que reúne a más de 24 instituciones del Estado.

Entregan más de 38 millones de pesos en medicamentos

El Gabinete de Política Social, en conjunto con el Hospital El Buen Samaritano, con la representación del director de salud del Gabinete Social, Dr. Guillermo Moringlane, realizó el donativo de más de 25 millones a seis UNAP de Azua, así como también, más de 13 millones a cinco UNAP en la provincia San Juan.

El doctor Guillermo Moringlane realizó un recorrido por las diferentes UNAP de las provincias de Azua y la provincia de San Juan, a los cuales se le entregaron más de 38 millones en medicamentos de alto costo.

Fecha de creación

2022/09/09